
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An alle Mitglieder 

der Tennisabteilung von 1954 
 

 

 

 

 

 

           März 2015 

 

Protokoll über die Jahreshauptversammlung 

der Abteilung Tennis vom 13. März 2015 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 

 

2. Bericht des Abteilungsvorstandes 

 2.1 Geschäftsbericht 

 2.2 Jugendbericht 

 2.3 Kassen- und Kassenprüferbericht 

 2.4 Sportbericht 

2.5 Beiträge und Sonstiges 

 

3.         Ehrungen 

 

4. Wahl eines Versammlungsleiters 

 

5. Entlastung des Vorstandes 

 

6. Wahlen zum Abteilungsvorstand gem. Satzung des TuS Belecke e.V. 

 6.1       stv.Abteilungsleiter/in für 2 Jahre 

            6.2       stv.Geschäftsführer/in für 2 Jahre 

 6.3 Sportwart/in für 2 Jahre 

6.4 stv. Sportwart/in für 1 Jahr 

6.5 Kassenwart/in für 2 Jahre 

 6.6 Pressewart/in für 1 Jahr 

            6.7      ein Kassenprüfer/in für 2 Jahre 

 6.8 Bestätigung des Jugendvorstandes 

 



 

 

7. Wahl der Delegierten zur Vertretung im Gesamt-TuS 

 

8. Spielbetrieb 2015 

 

9. Aussprache und Verschiedenes 

 

  

Zu 1.: Begrüßung 

 

 Zur Jahreshauptversammlung konnte Abteilungsleiter Peter Wiegelmann 17 

Mitglieder   begrüßen. Ein besonderer Gruß galt der Vertreterin des Gesamt TuS 

Beatrice Grewe, den anwesenden Pressevertretern, sowie unserem Ehrenvorsitzenden 

und den anwesenden Jubilaren. 

             

 Auf das Verlesen des Protokolls der letztjährigen Jahreshauptversammlung konnte 

verzichtet werden, da es auf der Anlage auslag und somit allen Mitgliedern zugänglich 

war. Die Einladungen erfolgten termingerecht; die Versammlung ist beschlussfähig. 

  

 

Zu 2.: Bericht des Abteilungsvorstandes 

  

 2.1 Geschäftsbericht   (s. Anlage 1) 

 

Ludwig Baumeister erstattete ausführlich Bericht über das Geschäftsjahr 2014. 

   

 Er hob die gute Jugendarbeit und das intensive Training des Vereins hervor. 

Die Zahl der jugendlichen Mitglieder liegt auch weiterhin bei ca. 30 %. 

 

Er gab einen kurzen Ausblick auf zukünftige Vorhaben, wie z.B. eine 

Überdachung des Clubhauses und einen Rückblick auf die Feier anlässlich 

unseres 60jährigen Bestehens, das sehr gelungen war. 

                     

                 Sein besonderer Dank galt an dieser Stelle Eberhard und Alex für ihren 

permanenten Einsatz und die geleistete Arbeit auf der Anlage. 

                        Insbesondere dankte er an dieser Stelle Gitti Kamerke und Alex Lohn für die 

tolle Organisation und die Beschaffung der Preise für das Kurt-Sucrow  

Doppelpokalturnier. 

  

 Die Mannschaften werden dringend darum gebeten, die Plätze morgens vor 

einem Meisterschaftsspiel in Ordnung zu bringen.  

 Dieses gilt für die Mannschaften wie auch für jedes einzelne Mitglied, das 

hiermit auch in die Pflicht genommen wird. ( Blüten und Blätter quer und 

einmal längs vom Platz fegen.) 

 

Es wurde von seiner Seite auch die Bitte an die Mitglieder herangetragen, die 

eigenen Turniere durch Anwesenheit zu unterstützen. 

 

 

                      Fragen seitens der Mitglieder zum Geschäftsbericht ergaben sich nicht. 



 

 

                   

                      Ludwig führte an dieser Stelle noch einmal an, dass er als stellvertretender 

Abteilungsleiter definitiv nur noch für 1 Jahr zur Verfügung steht. 

                     Es muss ganz dringend nach Mitgliedern gesucht werden, die bereit sind, 

Vorstandsarbeit zu leisten. 

  

 

 

           2.2   Jugendbericht  (s. Anlage 2) 

    

 Carmela Mast erstattete ausführlich Bericht über das vergangene Jahr (s. 

Anlage). 

   

  Das Amt der Jugendabteilungsleiterin konnte auch in diesem Jahr nicht besetzt 

werden! 

Der Jugendvorstand setzt sich wie folgt zusammen: 

Jugendabteilungsleiter/in:  nicht besetzt 

Stv. Jugendabteilungsleiterin:  Carmela Mast 

Erwachsenen-Beisitzer:   Michael Brandt 

                                         Martina Schübeler 

Jugend-Beisitzer:             Tobias Rummel 

                                         Louis Goesmann 

                                         Paul Schübeler 

                                                                                                               

 2.3.      Kassen- und Kassenprüferbericht  (s. Anlage 3 + 4) 

                                       

Zu dem von Hartmut Schick vorgetragenen Kassenbericht und dem von  

Kathrin Gärtner verlesenen Kassenprüferbericht verweisen wir auf die 

beigefügten Anlagen. Einnahmen und Ausgaben halten sich die Waage. Es 

konnten keine weiteren Rücklagen gebildet werden. Fragen seitens der 

Mitglieder ergaben sich nicht. Die Entlastung der Kassierer erfolgte 

einstimmig.   

   

   

 2.4 Sportbericht  (s. Anlage 5) 

                                                                                                                                        

Der Sportbericht wurde von Ulrike Wiegelmann vorgetragen. Auch hier 

verweisen wir auf die beigefügte Anlage. 

 

Im abgelaufenen Sportjahr waren 3 Herren- und 3 Damenmannschaften 

gemeldet. 2 Mannschaften spielten auf Bezirksebene und 4 Mannschaften 

spielten auf Kreisebene. 

Die Mannschaft Herren 70 ist leider aus der Verbandsliga in die 

Ostwestfalenliga abgestiegen. 

Die Mannschaft Herren 50 ist aus der Kreisliga in die Bezirksklasse 

aufgestiegen. 

Die Mannschaft Herren 40 hat den angestrebten Aufstieg in die Bezirksklasse 

als Gruppenzweiter leider nicht geschafft. 

 



 

 

  . 

  Zum Sportbericht ergaben sich keine Fragen.                                                      

 

  

 

 

2.5 Beiträge und Sonstiges 

 

- Die Anzahl der zu leistenden Pflichtstunden soll im Jahr 2015 in der 

vorhandenen Form beibehalten werden. 

Das heißt: Es bestehen 6 Pflichtstunden pro Mitglied! 

 

Einstimmiger Beschluss:  Nicht geleistete Pflichtstunden werden mit je 6€ 

berechnet!  (vorher 5,10€) 

Die Anzahl der Pflichtstunden bliebt bei 6 Stunden. 

 

Es wurde angemerkt, dass es dringend erforderlich ist, dass die Mitglieder bei 

den Doppelpokalturnieren ihre Unterstützung zeigen in Form von 

Arbeitseinsatz, Kuchenspenden und als Besucher/Zuschauer auf der 

Tennisanlage! 

 

Beitragserhöhungen werden nicht vorgenommen. 

 

- Die Gastspielerregelung wurde wie folgt einstimmig beschlossen:  

 Der Beitrag für Gastspieler, die anderweitig keinem Verein angehören,   

wird auf 10€ erhöht. 

 

 

 

Zu 3.: Ehrungen 

   

Für 50jährige Mitgliedschaft wurden Horst Gesing und Manfred Streit und für 

25jährige Mitgliedschaft wurden Claudia Kamerke und Fabienne Lutterbeck 

geehrt.     

 

Beatrice Grewe, Mitglied des Gesamt TuS und Peter Wiegelmanmn ehrten die 

Mitglieder und verteilte die Urkunden und die Ehrennadeln. 

      

  

Zu 4.: Wahl eines Versammlungsleiters 

 

 Zum Versammlungsleiter wurde der Ehrenvorsitzende Eberhard Daum vorgeschlagen 

und einstimmig  gewählt. Er dankte dem Vorstand für die geleistete Arbeit und 

beantragte die Entlastung des Vorstandes. 

  

         

Zu 5.:   Entlastung des Vorstandes 

                            

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.      



 

 

                                                                                                     

            

Zu 6.: Wahlen zum Abteilungsvorstand gem. Satzung des TuS Belecke e.V. 

  

  
6.1.  stv. Abteilungsleiter/in  für 1 Jahr                                                                              

Ludwig Baumeister wurde einstimmig gewählt.    

                      

6.2  stv. Geschäftsführer/in für 2 Jahre  

             Dieser Posten konnte nicht besetzt werden. 

 

 6.3  Sportwart/in für 2 Jahre 

                        Ulrike Wiegelmann wurde einstimmig gewählt. 

                                     

6.4       paritätische/r Sportwart/in für 1 Jahr 

  dieser Posten konnte nicht besetzt werden 

 

6.5        Kassenwart/in für 2 Jahre 

 Hartmut Schick wurde einstimmig gewählt 

 

6.6        Pressewart/in für 1 Jahr                                                                                                                 

             Hartmut Schick wurde einstimmig gewählt. 

  

 6.7      Kassenprüfer/in für 2 Jahre 

Einstimmig wurde gewählt: Michael Brandt (2J.)  

 

6.8   Der Jugendvorstand mit Carmela Mast (Stellv.) wurde einstimmig bestätigt. 

Jugendvertreter sind  Tobias Rummel, Louis Goesmann und Paul Schübeler. 

          Erwachsenenbeisitzer  sind Michael Brandt und Martina Schübeler. 

        Der Posten des Jugendabteilungsleiters konnte nicht besetzt werden.                                          

 

 

 

Zu 7.:     Wahl der Delegierten zur Vertretung im Gesamt-TuS 

 

                   Abteilung Tennis wählt für die Versammlungen des Gesamt-TuS  folgende 

                   Mitglieder: 

                   Willi Pielsticker, Volker Blankenburg und Werner Arnemann und Eberhard 

Daum. 

                    Peter Wiegelmann nimmt als Abteilungsvorsitzender ebenfalls an der 

                    Versammlung teil. 

              

 

 

 

Zu 8.:    Spielbetrieb 2015 

 

- In diesem Jahr sind 5 Mannschaften gemeldet (4 Herren- und 1   

Damenmannschaft).  



 

 

- 2 Mannschaften spielen auf Bezirksebene (und höher) und 3 Mannschaften spielen 

auf Kreisebene. Die Termine der einzelnen Turniere sind  aus dem Anhang   

ersichtlich. 

- Die Trainingszeiten sind im Schaukasten am Clubhaus ausgewiesen. 

- Das KSP-Turnier ist für den 05.09.2015 geplant. 

- Unser Felsenfest soll auch im September statt finden. Termin wird frühzeitig 

bekannt gegeben. 

 

 

 

                                                                                   

Zu 9.: Aussprache und Verschiedenes 

 

- Auf der Homepage des Gesamt-TuS ist seit Oktober auch die Abteilung Tennis 

vertreten. Entsprechende Infos werden von Gitti Kamerke an den 

Verantwortlichen weiter gegeben. Als Info an die Mitglieder gibt es ab Sommer 

einen Aushang auf der Anlage. 

- Für die Jugendmannschaften sollen evtl. einheitliche Trainingsanzüge bestellt 

werden.  

 

 

 Mit einem Dank an die  Vorstandsmitglieder für die geleistete Arbeit schloss 

 Peter Wiegelmann die Jahreshauptversammlung für das Sportjahr 2015/2016 und 

wünschte allen Anwesenden für die kommende Saison viel Erfolg. 

  

 

 

 

 

Mit sportlichem Gruß 

 

 

 

gez. Vorstand/Abteilung Tennis 

 

 

Anlagen: 

Anlage 1 Geschäftsbericht 2014 

Anlage 2 Jugendbericht 2014 

Anlage 3 Kassenbericht 

Anlage 4 Kassenprüferbericht 

Anlage 5 Sportbericht 2014 

Anlage 6         Abteilungsvorstand 2015/2016 

Anlage 7         Spiel- u.Turnierplan 2015 

 

Tus Belecke e.V., Abteilung Tennis 

 



 

 

 

Abteilungsvorstand 2015/2016 

 
Abteilungsleiter     R.Peter Wiegelmann, Über’m Berghof 7 

       Warstein-Mülheim,  02925/3245 

                                                                                                               Fax: 02925/9769120 
 
Stellvertreter      Ludwig Baumeister, Westerberg 11 

       Belecke,  71329 

 

Geschäftsführerinnen        

       Brigitte Kamerke, Ahornweg 6 

       Belecke,  71470 

 

Kassenwarte      Karin Heppe, Silbkestr. 9 

       Belecke,  7312 

       Hartmut Schick, Silbkestr. 64 

       Belecke,  75704 

 

Sportwartin      Ulrike Wiegelmann, Über´m Berghof 7 

       Warstein-Mülheim,  02925/3245 

         

Kassenprüfer      Michael Brandt, vor der Unsohle 7 

       Belecke,  02902 / 860623 

       Brigitte Blankenburg 

       Warstein,  02925/2563 

                                                                                       

 

Jugendvorstand 
 

Jugendabteilungsleiterin   

        

 

Stellvertreterin                  Carmela Mast, Eichenweg 1 

       Belecke,  02902/7477 

 

Erwachsenen-Beisitzer                 Martina Schübeler 

        Michael Brandt  

                                                                                   

Jugend-Beisitzer     Tobias Rummel 

       Louis Goesmann 

                                                                                          Paul Schübeler 

                                                                                           

     

 

 


